

INFO PUBLIK

Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INFOPUBLIK.CO.ID

Aug 25, 2023 - 17:27



Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Kabupaten Sukabumi, 25 Agustus 2023 – Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Bripka Gonti Manik dari Polsek Kalibunder, melaksanakan kegiatan anjangsana yang penuh makna hari ini. Dalam rangka menguatkan ikatan dengan masyarakat, Bripka Gonti Manik mengunjungi Uwa Abak, seorang tokoh masyarakat, di kediamannya di Kampung Caringin, Desa Bojong.

Dalam pertemuan hangat tersebut, Bripka Gonti Manik tidak hanya menjalin silaturahmi, tetapi juga mengedepankan semangat program yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres, A'A DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini dirancang untuk melibatkan seluruh lapisan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Khususnya, pesan penting tentang tetap waspada serta memantau dengan baik pendatang baru atau tamu yang ingin menetap di wilayah tersebut guna mencegah potensi radikalisme.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Gonti Manik juga menyampaikan informasi penting mengenai upaya pencegahan Tindak Pidana Penjualan Orang (TPPO) di sektor Tenaga Kerja Indonesia (TKI). Kepolisian, dengan tekad kuat, berfokus pada pencegahan terjadinya kejahatan semacam itu. Masyarakat diminta untuk lebih peka terhadap tanda-tanda yang mencurigakan dan segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau Kepolisian Sektor Kalibunder apabila menemukan hal-hal yang mengkhawatirkan.

Gonti Manik mengakhiri anjongsana ini dengan memberikan selebaran media sosial (medsos) berisi informasi mengenai langkah-langkah untuk mencegah TPPO serta kontak yang bisa dihubungi untuk melaporkan kejadian serupa. Uwa Abak dan masyarakat lainnya merespon positif kehadiran Bripka Gonti Manik dan komitmennya dalam menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan. Kehadiran polisi sebagai mitra dan sahabat dalam menjaga ketentraman masyarakat semakin terasa nyata.

Dalam suasana penuh keakraban, kegiatan anjongsana ini memberikan gambaran konkret bagaimana Bripka Gonti Manik menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas dengan penuh dedikasi dan profesionalisme, membangun jembatan komunikasi yang erat antara aparat kepolisian dan masyarakat. Semua bersama-sama, menjadikan Desa Bojong sebagai lingkungan yang aman, harmonis, dan saling mendukung.